

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711199 - BELLA MAHARANY SYAHFIRA HARDIYANTO

STATION	FEEDBACK
Muskuloskeletal	belum dilakukan pemeriksaan pulsasi arteri pedis, belum diperiksa krepitasi, kalau hecting pake nald voeder bukan klem, pelajari regio anatomi ya kalau tungkai bawah istilahnya apa, kasih antibiotik donk jangan cuma antinyeri,
Psikiatri	anamnesis blm lengkap menggali dg lengkap, lalu px psikiatrinya masih terbolak balik antara isi dan bentuk pikir, perhatian, gangg persepsi, dsb masih banyak yg salah, belajar lagi ya, tx nya frekuensinya masih salah dan jmlnya blmtepat, lalu isi edukasi ttg terapi blm lengkap, dan ini sebaiknya dirawat inap dan dirujuk ke sp. KJ ya, jd jangan dirawat jalan karena membahayakan bagi pasien dan org sekitarnya
Sistem Genitourinaria	yg perlu digali lagi anamnesis yg mengarah ke infeksi dan batu aliran kemih agar bisa menyingkirkan DD ISK or batunya. Penunjang : DR, Urinalisis, Ur Cre. Dx : GNAPS DD : GNA, SN.
Sistem Neurobehaviour	pemeriksaan kepala tidak lengkap sehingga tidak menemukan penyebab kejang demam nya apa. pemeriksaan brudzinski kurang lengkap. diagnosis kerja kurang lengkap. diagnosis banding tidak tepat. penatalaksanaan yang disebutkan tadi itu untuk dirumah ya bel? kalau di RS apakah menunggu sampai 3x diberi per anal baru dikasih via i.v line? berarti pasien diopnamekan tanpa diinfus terlebih dahulu? tatalaksana diralat, tetapi masih tetap kurang lengkap.
Sistem Reproduksi	Ax. riwayat menstruasi???, kontrasepsi??? Px. inspeksi liang vagina dan servic setelah terpasang inspekulo, untuk pemeriksaan swab vagina tidok boleh menggunakan betadine untuk desinfeksi liang vagina,, swab tidak memakai spatula atau cytobrush (hanya kapas lidi). komunikasi soal pemeriksaan dengan pasien ya...rujuk jika...
Sistem Respirasi	sifat dahaknya sebaiknya ditanyakan konsistensi, selain warna dan idsertai darah, gali juga terkait dh penurunan napsu makan, dan berat badan. Mahasiswa belum mampu menginterpretasikan foto thoraks dengan tepat dan px zn. mhs meresepkan obat KDT OAT tapi gak tau itu obat apa kepanjangannya.